

Next



【お問い合わせ受付け時間】 平日 9:30～16:30
※予約制。当日券はございません。

皆様の健康をお手伝いします
処方せん調剤・一般医薬品

(有)ヨモダ薬局

定休日：日曜日・水曜日・祝祭日
埼玉県秩父郡長瀬町本野上144-1
0494(66)0073

業務用家庭用エアコン販売、修理
エアコンクリーニング
電気工事・家電品、LED 照明販売
信頼と感性を育てる
イノデン
TEL.048-559-4619
〒361-0026 行田市大字野 141
<http://www.inoden.co.jp>

2018年ほりかん
絵手紙カレンダー
本部・それいゆ
他各種イベントにて
10月末販売開始!!
900円

株式会社 國分工務店
何でもご相談下さい
お見積り無料
どんな小さな
工事でもOK
■パリアフリー工事
■新築工事
■増改築工事
いい仕事を
しまじま
〒366-0812
埼玉市折ノ口620-3
TEL:048-572-4686
FAX:048-573-5776

ハチミツ ローヤルゼリー プロポリスの専門店

〒361-0073 埼玉県行田市行田 5-6
TEL:048(550)4783 武州養蜂園

新車・中古車販売 車検整備工場
TEL・FAX 048-554-7359

野口自動車商会

〒361-0016 行田市藤原町2-7-10

自動車のことなら
なんでもおまかせ

それいゆ 第64回 コンサート

たなか としゆき くどう たつや
『田中利幸 with 工藤龍也』

バリトンの圧倒的歌唱力で魅了する田中利幸氏と
鴻巣メリハーモニーからのゲスト
工藤龍也さんのコンサート

2017年11月24日(金)

【時間】19:00～21:00

【チケット】2,000円(ワンプレート・飲み物付)

【定員】30名(車イス席は6席とさせていただきます)

お食事は18:30からお召し上がりいただけます。
先着順で定員を締め切らせていただきます。

もうひと
【お申込み・お問合せ】
□048-557-1706 担当: 田島しのぶ

アシstant募集

Tel・Fax: 048-554-5245.
定休日: 日曜日・月曜日・祝祭日。
おすすめ: 串揚げ 5本 300円。
お土産にもできます。

さがみ ともや
浅見 知也

まずはお気軽にお電話下さい。

そらむ 総務 048-555-1100

vol. 133

ひこうせん通信

2017年10月20日 NPO法人CILひこうせん発行



編集・発行 NPO法人CILひこうせん

〒361-0075 埼玉県行田市向町21-37 TEL:048-555-1100 FAX:048-555-1301
mail:hikousen@hks.or.jp H P: <http://cil-hikousen.jp>



9月26日(火)

ひこうせん本部棟にてC1しひこうせん虐待防止全体研修会が開かれました。

「誰もがともに地域で生きる社会を考える」「障がいはあるではない」ものから、「障がいは個性である」という自立生活運動を描いたDVD「人生を変える社会を変える自立生活運動の歴史と役割」が上映され、講師に櫻原雅人氏が(NPO法人はちくりうす理事)1986年に創設された柿のたねの活動を通じて自立についてのお話を頂きました。

●虐待防止全体研修会



秋の勉強会

9月30日(土)

行田市教育文化センターみらいで、「みんなの学校」の講演会が開かれました。まず障がいの有無は問わず、誰もが一緒に学べる「インクルーシブ教育」不登校も特別支援学級もない、同じ教室で一緒に学ぶふつうの公立小学校の取り組みを描いた

ドキュメンタリー映画『みんな

の学校』のDVD上映会が行われ、休憩をはさんで、「みんなの学校」が撮影された、大阪市の公立小、大空小学校の元校長木村泰子氏の講演が行われ、その後、質疑応答の座談会も開かれ、とても感銘を受ける

内容で会場からも大きな拍手が上がっていました。

●『みんなの学校』上映会・講演会



●ピアカウンセリング講演会



10月4日(水)

ひこうせん本部でピアカウンセリング講演会が行なわれました。自立促進部部長木村浩章氏の挨拶から講師としてお招きした見方信子さんのお話をスライドを見ながら聴きました。

休憩を挟んで、見方さん、竹内麟太郎さん、杉尾みゆきさんの司会で対談を行いました。

住まい探しに苦労していること、ピアカウンセリングの意味、意義について質疑が行われました。

●虐待防止全体研修会



新
まつり
米

9月3日に新米祭りが行われました。

93名の参加でございました。

今回のメニューは、おにぎり・豚汁・煮物・串揚げ・ご飯(明太子・昆布)・サラダが出ました。どれもがおいしかったです。カラオケも歌いながら、楽しかったです。新米は、やっぱり美味しいものですね。

おいしいごはん
いただきます



イエローレシート

毎月11日はイオンイエローレシートの日。

レシート金額の1パーセントが各団体に配分されます。毎月その月の誕生日のメンバーが募集箱を抱えてレシート回収のお願いにあたっています。

ハロウィン色に染まった店内でレジが終わったお客様に投函くださるよう声掛けました。

皆さんもイオン11日のお買いもののレシートはひこうせんのボックスに投函ご協力お願い致します。



11日

観劇のご案内

野澤 健 出演



人は目で見ず、心で見る。
目前に飛び交う言葉は
手話・日本語・ボディラン
ゲージ・ロック・ダンス?
音のない世界と音のある
世界の住人がっちは
いったり、こっちはいっ
たり・魔法のバスを投
げてくる!

シェイクスピアも真っ青!?



11月22日(水)～26日(日)

豊島区立舞台芸術交流センター

あうるすぽっぽ

チケット一般4500円 ※介助者分は無料

12月10日(日)

行田市教育文化センター

みらい

入場無料

病院や特別支援学校などで
ミュージカルを上演するボラン
ティア団体「キャトルリーフ」。
医師や看護師、会社員、学生など、
様々な職業、年齢層のメン
バーが参加し、脚本、音楽、衣装、
ダンスなど、すべて手作りで作
品を作り上げている。

子供からご年配の方まで、誰も
が楽しめる内容で、出演者と觀
客が笑顔を共有できる舞台を
目指している。

2部制(第1部Nōe出演)

The 『優生思想』について問う

第
6 弹

前回、津久井やまゆり園の建て替えや長い間、障がい福祉施設の中心であった入所施設の問題を取り上げた。
入所施設は、障がい者の問題ではなく、ハンセン病患者にも旧優生保護法によって、本人の意思とは関係なく全国各地に作られた「療養所」に隔離(強制入所)させられ、現在もなお1000名以上の人々がこれらの療養所で暮らしている。

このハンセン病隔離政策の中で、多くの患者は療養所に強制入所をさせられたこともあり、患者の逃亡や犯行も頻繁に起きていた。この為、全国各地の療養所には戦前に監禁所(通称「監禁房」と呼ばれていた)が作られた。
その中で特に重い罪になった人が入れられた「重監房」が群馬県草津町にある国立療養所栄生樂泉園の敷地内に昭和13年に作られた。昭和13年から22年までの9年間に延べ93人のハンセン病患者がこの重監房に収容させられ、このうち23人が重監房内で亡くなられたとされている。

現在、栄生樂泉園の敷地内に平成26年に「重監房資料館」が作られ、その資料館の中には、当時の資料等を基に原寸大の重監房が復元されている。その中に入ると、高さ3メートルはあるコンクリートの壁で重監房を囲み、房室は4畳半程度のスペースに板張り、小さな明り取り窓で、真冬でも薄い毛布1枚でいたことが再現されている。この資料館に行つてみると、日本の「アウシュビッツ」と呼ばれていることがわかる。

施設入所によって、社会から隔離や分断され、今もなお、「差別・偏見」が根強くあり、このことは戦前、戦中、戦後の長きにわたり、自分から望んでない入所施設等に入所をさせられ続けてきた障がい者を含む多くの人々の人権を奪つた社会の責任は重い。

今、世界では、北朝鮮による挑発行為、白人至上主義、難民の受け入れ拒否等の自国第一主義が拡大してきており、それによって、排除をされる人もいる。
また、生命科学や医療の分野でも、新型出生前診断や着床前診断で排除される命、すなわち「生命選択」される時代に突入している。
今こそ、私達、一人一人が自分の存在意義を考え、行動を起こさないといけない。

次回は、「人間の価値」のことを考えたい。

自立促進部部長 木村 浩章



重監房資料館は、重監房とハンセン病問題に関する資料の収集・保存と調査・研究の成果を発表することにより、ハンセン病をめぐる差別と偏見の解消を目指す活動をしている。

重監房の一部を実寸大で再現したスペースがあり、再現映像や縮尺模型などが展示されている。

群馬県吾妻郡草津町草津白根 464-1533 (入館無料)

ピアカウンセリング集中講座を受けて

自立促進部/LP・ピアカウンセリング課長 村尾みゆき

障がいを持つ同じ(ピア)障がいのある人から相談を受ける仕事にピアカウンセラーがあります。
ピアカウンセリングを学ぶ事で相談業務に係わる自分に同じ(ピア)障がいのある人の心に寄り添えるピアカウンセラーになるため今回、短期集中講座を2泊3日受けました。

その他にもピアカウンセラーは長期講座を2回、リーダー育成研修など勉強する必要があります。
ピアカウンセリングとは何かと説明すると、障害を持つ当事者自身、自己決定権や自己選択権を育てて、支えあうこと、社会参加していくことを目指します。

ピアカウンセリングではお互いに平等な立場で話を聞き、自立生活を実現する手助けをします。

その他にも心理的サポートと福祉サービスの相談などがあります。

講座を受けて特にわたしが印象に残っているのはカウンセリングの中で相手の話を聞く事。
簡単に思えるのですが、それが簡単ではないという事です。心の声を聞き、受け止める。重要な難しいのです。

障害をもつピア(同じ)には言語障がい、気管切開をしてる人もいます。聞き取れない場合、何度も何度も聞いています。

カウンセリングは時間を決めるので焦ります。
(多少の時間の変動は大丈夫)



時間よりも聞き取れないで何度も聞いてしまいました。

申し訳ない気持ち。
相手の方が話す音のない声は口元と目の動きから読み取ります。

額から汗を流しながら心の声をしっかり伝えてくれました。

受講生の中には広島から来てる方もいました。
人工呼吸器をつけて地域で一人暮らしを始めています。

ピアカウンセリング講座中の話ではないですが、その方がこれから自立生活センターを立ち上げたい思いを語っていました。その方はピアカウンセラーの受講のあと念願の自立生活センターを作ったそうです。

私自身いま思ひだすと、その講座で学んだことはカウンセリング技術だけではありませんでした。
それは心の中に存在する弱い私、強く前へ歩きたい私を今回のピアカウンセリングの講座で再確認する時間でした。

限られた時間の中で自分の未来の扉を開くのはこの世界にたった一人しかいない自分自身。ひとりで開けれないときはあらゆる方法を試し、ときには仲間を呼んで一緒に重い扉を開ければいいなと思いました。

保健だより



インフルエンザの季節がやってきます！

手洗い・うがい・マスク着用を行い、体調管理に気をつけましょう。

10月からインフルエンザの予防接種も始まっています。

今年は特にワクチンの数が足りないらしいという話も聞いています。

もしワクチン接種を希望している方は、早めに医療機関へ受診してみて下さい。

尚、昨シーズンお話をしましたが、旅行の時期(11月～3月頃)には職員・アシスタント様各位マスクの着用をお願い致します。

体調不良の時には(特に発熱時)無理せず休養をとって下さい。



総務よりお知らせ

職員・メンバーの皆様へ

健康診断のお手紙がお手元に届いていると思いますが、健康診断を受けてください。

結果が届きましたら、領収書と共にコピーを頂きたいと思いますので、総務までご提出下さい。

職員・アシスタントの皆様へ

9月から、水口ひろみ先生によるフラダンスのレッスンを第1・第3水曜日19:00～20:30より本部で行っております。ご興味がある方は、月謝など総務までお問い合わせ下さい。



(予告) ひこうせんミニツアー

11月18日(土)

群馬県認定エコファーマー果実庭でリンゴ狩りを予定

場所: 群馬県沼田市横塚町

詳細はHOPチラシで



第62回コンサート それいゆ Soleil

9月 29日(金) 19:00



メニューはたっぷりのレタスを豚バラ肉でパリッと焼きあげトマトソースをかけたロール巻きとジャーマンポテトのチーズ焼き、デザートはマロンクリームがたっぷり入ったモンブランをご用意いたしました。たくさんのご来店ありがとうございました。



9月 24日(日) さきたま古墳にて

子育て応援イベント「ニュー・ギョーダ・コレクション」が晴天の中行われました。

こどもファッションショーや行田のお店、ワークショップやダンスステージなどお子様連れで大変賑わい、ひこうせんはグッズを景品にしたゲームコーナーが人気でした。



ニュー・ギョーダ・コレクション

それいゆも参加

日本遺産のまち行田を 古代米カレーで盛り上げよう！

期間 2017年10月1日(日)から

2018年2月28日(水)まで

スタンプ沢山集めて素敵な景品

GETしよう！

応募券はそれいゆで

